



10月生入学式が行われました！

10月25日（土）、国際ことば学院日本語学校にて、10月生の入学式が行われました。今回来日した10月生は12人と少なく、普段よりアットホームな雰囲気の中での入学式となりました。

来日して約1ヶ月、日本での生活や学校にも慣れてきた学生達ですが、普段の生活の中では、学校以外で日本人と話す機会があまりない学生もいて、お客様を前にしての自己紹介に緊張している様子も見られました。その後の懇親会では、友達やフレンドシップの方との会話を楽しんだり一緒に写真を撮ったりと、交流を楽しんでいました。

10月生は、来日から日本語学校卒業までの時間が1年半と短く、あっという間です。勉強に、交流に、悔いのないように日本語学校での1年半を過ごしてほしいと思います。

（井戸端）



学院長のお話を聞きます



入学式の後には、楽しい懇親会です！



新入生一人一人自己紹介をします



在校生代表挨拶(ミャンマーの
ミヤッティリモンさん)



新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます！

交通安全教室



10月30日(木)に秋の交通安全教室が行われました。交通指導員の方をお招きし、日本の交通ルールについて教えていただきました。学生達は通学などで自転車を使うことが多いので、特に自転車のルールを教えていただきました。自分の国の交通ルールと違う点もあるようでしたが、学生達は日本のルールを理解している様子でした。

交通ルールを教わった後、学生達は実際にルールに沿って道路で自転車の走行をしました。指導員の方や、先生の手ほどきを受けながら、「止まれ」ではっきり一時停止し、交差点では安全確認やゆずり合いをし、日本での自転車の乗り方を身をもって学びました。

指導員の方のお話にもあったように、学生の皆さんは事故に遭うために日本に来たのではありません。必ず日本の交通ルールを守って安全な留学生活を送ってほしいと思います。以下に起こりやすい事故の例を紹介します。事故は本当に怖いことです。学生の皆さんは以下のような事故に遭い、怖い思いをすることのないよう気をつけましょう。教職員一同も学生が安全に過ごせるよう、交通ルールの指導をしっかりとしていきたいと思います。(甲斐)



△ 事件簿1 車と自転車



- ・自転車が「止まれ」で一時停止をせず道路に出てしまい、横から来た車に衝突した。

- ・急発進した自転車が慌てて自動車に衝突した。

△ 事件簿2 自転車と自転車



- ・自転車Aがイヤホンをして音楽プレイヤーを聞きながら運転していたため、前方をよく見ておらず、前方から来た自転車Bと衝突した。

△ 事件簿3 自転車単独



- ・自転車を運転中に転倒し、体を打った。

- ・自転車のタイヤ部分に足をはさんでしまい、負傷した。



交通ルールの再確認！



- ・「止まれ」のマークがあるところは必ず止まる！
- ・信号は必ず守る！
- ・交差点では車や歩行者、他の自転車に気をつけて、左右前後を確認してから渡る！
- ・自転車は左側を走る！
- ・夜間はライトをつける！
- ・二人乗りはダメ！
- ・傘差し運転はダメ！雨の日はカップを着用する！
- ・携帯電話を使いながら自転車に乗らない！
- ・音楽プレーヤーを聞きながら（イヤホンをしながら）自転車に乗らない！
- ・一列で走行する！二人以上で横に広がって走らない！
- ・ゆずり合いをする！
- ・その他交通ルールを守って安全運転をする！



必ず日本のルールを守って、安全な留学生活を送りましょう！

避難訓練

10月17日(金)に、午前クラス、午後クラスに分かれて避難訓練を行いました。校内放送で地震の知らせが入り、非常ベルが鳴ると、学生達は素早く机の下に入り、身を守りました。その後、校内放送で揺れが収まったことがわかると、すぐに森下公園へ避難しました。

避難後は消火器の使い方を学びました。消火器を見たことはあっても、実際使い方がわからない学生がほとんどでした。訓練では、中に水を入れた消火器を使用しました。慣れない様子でしたが、職員の手を借りながら、前方にある火に見立てたコーンに向かって中身の水を噴射していました。

今回は学生には予告無しの訓練でした。自然災害の多い日本では、いつどんなことが起きても適切な判断・対応をしなくてはならないので、この訓練は学生達にとって多くのことが学べた良い機会になったと思います。(川勝)



活き生きネットワーク交流運動会

10月12日(日)、本校と交流いただいている、活き生きネットワーク様主催の運動会に、学生をお招きいただきました。理事長の引率の下、5名の学生が参加しました。参加した学生のうち、E2クラスのマドゥカさん(インド)が「かっこ良かった賞」を受賞しました。マドゥカさんの運動会の感想を紹介します。



10月12日(日)に [コテリヤ マドゥカ]
「活き生きネットワーク交流運動会」に参加しました。いろいろ競技に出ました。障害をもっている人たちも楽しそうに運動かして、ほくもほけました。閉会式の時に「かっこ良かった賞」をもらって、おどろきました。たくさんの日本人と友達になれてうれしかったです。 E2-クラス-Madhukar



ご寄付ありがとうございます

前田クラフト様	カラーボックス
島田和佳様	寝具
小出好子様	寝具
松永幹雄様	家具

大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

※現在、洗濯機が不足しております。お持ちの方はご寄付をお願いいたします。



冬季休業のお知らせ

2014年12月27日(土)～2015年1月4日(日)

上記期間、日本語学校の事務所はお休みとなります。

※2014年12月26日(金)の受付時間は8:30から17:00までとなります。

ご不便をおかけしますが、何卒ご了承の程宜しくお願い申し上げます。

<編集後記>すっかり朝晩が冷え込むようになり、北海道や東北地方で初冠雪が観測されました。風邪を引く学生が増えてきましたが、10月にインフルエンザの予防接種を行いましたので、日本の冬の気候に負けず過ごしてほしいと思います。12月号の地球通信はお休みとなります。次回は新年1月号にて学校の様子をお知らせいたします。それでは皆様良い年末年始をお迎えください。(甲斐)